



## RÉSEAU PRÉSANSE

# Rencontre du ministre du Travail et du président de Présanse Maurice Plaisant

**M**aurice Plaisant, Président de Présanse, s'est entretenu ce 15 décembre 2025 avec Jean-Pierre Farandou, ministre du Travail et des Solidarités, autour des actions menées par les Services de Prévention et de Santé au Travail Interentreprises (SPSTI).

Cet entretien, cordial et constructif, a permis de rappeler le rôle essentiel des SPSTI dont les 19 000 collaborateurs accompagnent quotidiennement, en proximité

sur l'ensemble du territoire, plus de 1,6 million d'employeurs et assurent le suivi de l'état de santé de plus de 19 millions de travailleurs.

Les échanges ont porté sur le plein engagement du Réseau dans la mise en œuvre de la loi du 2 août 2021, les progrès réalisés par les SPSTI, les résultats positifs qui en découlent, ainsi que la contribution de ces actions aux enjeux de société en lien avec le travail. ■



## ACTUALITÉS DU RÉSEAU

# Des distinctions nationales pour des acteurs engagés du Réseau de la prévention et de la Santé au travail

**D**écembre a mis en lumière le parcours de deux personnalités investies dans la prévention et la Santé au travail.

Damien Vandoorpe, Directeur général de Pôle Santé Travail Métropole Nord, a été nommé officier de l'Ordre national du Mérite par décret le 2 décembre 2025. Cette distinction vient récompenser son parcours et son engagement qu'il poursuit aujourd'hui au service de la prévention et de la Santé au travail.

Didier Morisset, président du SIST Ouest Normandie et président de Présanse Normandie, a reçu la médaille de l'Assemblée nationale des mains du député Philippe Gosselin. Cette distinction souligne la continuité de son action, marquée par près de deux décennies d'engagement au service de la Santé au travail.

Ces distinctions saluent leur parcours et leur engagement, et rappellent la contribution essentielle de celles et ceux qui font progresser la prévention au quotidien.

Par ailleurs, à la veille du renouvellement des mandats dans les SPSTI prévue en 2026, des organisations patronales mettent à l'honneur leurs mandataires bénévoles impliqués dans les différentes institutions où ils sont appelés à siéger.

Ce fut le cas lors de l'Université régionale du Medef des Hauts-de-France le 27 novembre dernier, où deux Présidents de Services de Prévention et de Santé au Travail Interentreprises, Messieurs Luc Baijot et Jean-Michel Dupuis ont été distingués ; ceci leur a donné l'opportunité de dire l'intérêt de leur mandat et de susciter des vocations.

Toutes ces actions de valorisation du travail des administrateurs de SPSTI, qu'elles aient lieu au sein des organisations représentatives d'employeurs ou de salariés, sont une préparation opportune avant les désignations qui interviendront d'ici quelques mois. ■